



# Le Saint-Marisien Déchaîné



N° 1

Le 15 mai

École Lazare Carnot - Journal des CM2B et CM2A en classe de mer à Sainte Marie sur Mer



## Vive le gasoil !

Vers 10h30 nous avons pris une petite collation, nous avons bien pensé aux copains qui eux étaient dans la cour et crevaient de faim.

Nous nous sommes bien régalez avec un petit gâteau et un énorme jus MIAM !!!

Les pauvres, à Colombes, qui n'ont pas eu la chance de se régaler sur un magnifique parking au milieu des gros camions qui puent le gasoil.

## Vivement l'arrivée !

Au départ, les parents nous disaient au revoir, ils avaient l'air triste, mais pas nous, au contraire ! On était très content de partir. Puis, bagages à la main, sourire sur le visage nous n'avions pas besoin de mouchoir pour essuyer nos larmes. Nous avons sorti nos doudous puis avons fait un petit spectacle amusant que le maître a filmé. Puis comme on s'ennuyait on a regardé un film « Spiderman » et comme le voyage nous paraissait un peu long, on aurait bien voulu qu'il vienne nous chercher et nous projeter d'un bond, à Sainte Marie Sur Mer !

## Même pas mal ! 😊

Après le pique-nique, l'animateur, Brahim, jouait avec nous, si on l'attrapait on pourrait le taper.

Il a commencé à courir et Mathieu l'a attrapé. Il s'est baissé pour qu'on le tape, mais comme il avait l'air gentil, on ne l'a pas vraiment frappé alors qu'on était tous sur lui, et que d'habitude on est très agressifs !



## A peine arrivés, déjà installés

## Aux parents inquiets :

Le voyage a été atroce : on a tous vomi, on a fait des cauchemars devant Spiderman ; les sandwiches étaient pleins d'araignées bleues et rouges, il caillait ; à chaque instant, nous risquions notre vie ; l'arrivée était un enfer... Mais ne venez pas nous chercher, nous serons courageux !

**Equipe de rédaction : Des volontaires des deux classes.**